
第１２２８回例会 ２０１１年４月１４日(木)(晴)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢我等の生業｣(北村まり子さん)

ビジター紹介 山口 宏君(秦野)

祝結婚記念日 関野君・桐山君(４／１４)

祝誕生記念日 ＜奥様＞相原君(４／１４)

○ ４月１１日(月)、二本松安達太良ＲＣに支援物資を届

けてきました。斉藤会長、市の職員も大変喜んで下さ

いました。斉藤会長からは「ロータリー関係よりの支

援は初めてである」とお礼の言葉を頂きました。皆様

の思いが通じたと思います。

○ ４月８日(金)、古河東ＲＣ会長より連絡があり、支援

物資は「全て配布」されたそうです。

○ 今後、自分たちの足元を固めて、しっかりと生活して

いきましょう。

○ ガバナー事務所より

① 昨年行われましたインターアクト海外研修の報告書

② ロータリー財団学友補助金 送金のご依頼

財団学友会の活動維持のために国際親善奨学生をスポ

ンサー頂いたクラブより５年間、ＧＳＥの団員をスポ

ンサー頂いたクラブより３年間、補助金支援のお願い。

補助金12,000円

③ 地区補助金の応募結果

東日本大震災を受け、ガバナーエレクト、財団委員長

一同、話し合いをした結果、来年度の地区補助金を全

額被災地への支援に充てたいとの結論に至りました。

○ タイへ消防自動車（はしご車）贈呈について

識字率向上事業については、50,000円分の日本製品を持

っていく。品物については国際奉仕委員長に一任する。

→承認

○ ４月１１日(月)、安達太良ＲＣへの支援物資運搬につ

いて

高橋(幸)会長他５名・テニスクラブより２名同行する。

運転手の謝礼はクラブより支出する。 →承認

[受付文書]

① 古河東ＲＣより 先日のお礼状と写真

○ 地区補助金について

１、芝桜に対して１３万円の補助金を頂いています。

２、次年度の地区補助金については「全額、東日本大震

災への支援にする」とのことです。

３、４月１１日(月)、安達太良ＲＣへ支援物資を届けに

行ってきました。“おまんじゅう”はお土産です。

○ 山口 宏君(秦野) ｢本日はお世話になります。宜しく

お願い致します｣

会員数 40名
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○ 卓話 北村さん出席数 38名

出席率 97.44％
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○ 高橋幸雄君 ｢月曜日に二本松安達太良ＲＣを訪問し、

支援物資を届けてきました。斉藤会長よりくれぐれも

よろしくと感謝の気持ちを頂いて帰ってきました｣

○ 古谷スミ子さん ｢４／１１、あだたらＲＣへの訪問、

ご苦労様でした。震度５に負けない名水ＲＣでした｣

○ 神崎達朗君 ｢本日は次年度に向けての研修会です。宜

しくお願いします｣

○ 諸星常平君 ｢福島に行きました。避難施設で、家を流

され家族が離ればなれになっても一生懸命働く浪江町

役場の職員に感動しました。早く帰れる事を祈るばか

りです｣

○ 小清水正義君 ｢いい陽気になりましたね｣

○ 関野慶治君 ｢結婚祝い、ピッタリ賞、ありがとうござ

います｣

○ 桐山晃忠君 ｢結婚日の記念品をいただきまして、誠に

ありがとうございました。今日はいみじくも４月１４

日(当日)、結婚した日でございます。ついているのか

な…？｣

○ 相原 宏君 ｢妻の誕生日のお祝い、ありがとうござい

ます。ピッタリ当日です｣

○ 今井茂文君 ｢４月１０日の秦野市少年野球連盟平成

２３年度春季大会開会式に高橋会長、木村新世代委員

長にはお忙しい中、御臨席賜り、ありがとうございま

した。また、子供たちへの激励のスピーチも頂きまし

た事、お礼申し上げます｣

○ 大津俊彦君 ｢今、桜満開、いつまで続くかな？スマイ

ルします｣

○ 木村眞澄さん ｢被災地の復興が出来ますように心か

ら祈っています。がんばれ東日本、がんばれ日本！！｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 岩本英貴君 ｢今日は暖かい！！スマイル、スマイル｣

○ 北村まり子さん ｢宮城に息子が一週間、警備業界に要

請されて行ってきました。報道された以上に悲惨だっ

たと聞きました｣

○ 菊池文男君 ｢福島への支援物資運搬、ご苦労様でし

た｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢今年もきれいな満開の桜が見られ

た事に感謝します｣

○ 梅原正美君 ｢原発で放射能にオーノーといった感じ

です。γ線を浴びないように通勤は小田急線を使って

います。みなさんの安全と健康にスマイルします｣

○ 安部信三君 ｢所用のため早退します｣

合計70,000円

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明君

｢芝桜草取り｣について

日時 ４月１６日(土) １３：３０～

○ 新世代奉仕委員会 木村眞澄委員長

｢第１９回親子ふれあいトスボール大会｣への参加のお

願い

日時 ５月５日(祝) ９：００開会

場所 秦野市営球場

※次週、出欠をとります。１０名以上の参加がないと試

合が成立しません。多くの方の御参加をお願い致します。

｢次年度に向けて｣ 神崎達朗会長エレクト

会長エレクトとしての仕事はペッツに出席してから始

まると思っておりましたが、大震災の発生のため３月１６

日に開催される予定でしたペッソが４月１７日(日)、地区

協議会と同日に開催されることになりました。その後、活

動計画書や、予算を作成しますが、時間があまりありませ

ん。本日配布致しました役員および会務分担表により、各

委員会の活動計画を考えて頂きたいと思います。

私の会長方針はペッツ出席後に発表させて頂きます。

１７日(日)の地区協議会への出席義務者を発表致します。

次年度会長 神崎達朗

－“－幹事 小清水正義(クラブ管理担当)

－“－副会長 桐山晃忠(クラブ奉仕担当)

－“－会員増強・会員維持 高橋修平

－“－職業奉仕 大津俊彦

－“－社会奉仕 加藤一也

－“－国際奉仕 梅原正美

－“－新世代奉仕 河野治男

－“－Ｒ財団 菊池文男

－“－米山記念奨学 酒井健一

－“－会場監督 大屋富茂

新会員 前 肇、中島賢治

以上１３名

以上の方は例会終了後、お残り下さい。委員会報告

卓話



■第６０回全国植樹祭にて３クラブ合同で記念植樹を

させて頂いた桜が今、見頃です■

■芝桜の草むしりをしました■

■浪江町へ支援物資を届けに行ってきました■


